
清水 経済産業省の清水と申します。今日は貴重な機会に参加させていただきまして、あり

がとうございます。 
 
先ほど、藤野さんからのお話にもありましたが、中期目標検討委員会というのは、すごく

画期的な取り組みだなと思っています。経済産業省、環境省がそれぞれ勝手に言い合うので

はなくて、同じ場で議論を進めた結果というのが今回のもので、まずはこの結果が持ってい

るもの意味というのを十分理解をしていただき、そこの上で、さらに議論を進めていってい

ただけると、いい形での議論が進んでいくのではないかと思います。その結果をわれわれも

勉強させていただければと思います。今日はよろしくお願いいたします。 
 
 

以上 
 


